

ろうさいの森

Vol. 172 1月号



撮影：病院長 森田 明夫



新年あけましておめでとうございます
本年もよろしくお願ひ申し上げます



大田区合同大規模災害訓練を実施しました

令和6年11月31日（土）、大田区、大森医師会、大田区薬剤師会と合同で、千葉県で震度6強の地震が発生したという想定で災害訓練を行いました。

ボランティアの住民の方々にも模擬患者としてご協力いただき、総勢130名以上という大掛かりな訓練となりました。

2024年は、能登の大地震や羽田空港での旅客機事故といった災難に、立て続けに見舞われました。そうした不慮の災害や事故の際に、災害拠点病院として率先して皆様のお役に立てるよう、職員一同真剣に取り組みました。



消防訓練を行いました

12月23日（月）、大森消防署・森ヶ崎出張所の方にお越しいただき、消防訓練を行いました。

災害医療の拠点として、今後も訓練を続けてまいります。



AED体験会を行いました

12月1日（日）、BIG FUN 平和島で「AED体験会」と題し、トレーニング用AEDを用いた一次救命処置（BLS）を一般の方々に体験していただきました。参加者には家族連れも多く、小学生のお子さんからは「明日、学校でAEDを探してみる!」といった頼もしい言葉も聞けました。

